

Inicia en Camagüey II Feria Infantil El Trompo

Última actualización: Viernes, 19 Abril 2024 08:13

Visto: 125



Camagüey- Dedicada a la jornada por los aniversarios 62 y 63 de la Unión de Jóvenes Comunistas y la Organización de Pioneros José Martí, respectivamente, con el objetivo de rescatar los juegos tradicionales de forma interactiva inició en Camagüey la II Feria Infantil El Trompo.

La inauguración contó con la presencia de Federico Hernández Hernández, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su primer secretario en la provincia; Yennis León Mayedo, vicegobernador del territorio; Tamira González Jiménez, directora provincial de Cultura, además de directivos de la filial lugareña del Fondo Cubano de Bienes Culturales (FCBC), organización auspiciante del evento.

El Centro Cultural Recreativo Casino funciona como sede central de la propuesta que aúna ofertas comerciales de carácter utilitario con propuestas culturales protagonizadas por pequeños del movimiento de artistas aficionados.

De acuerdo con Beatriz Ochoa Pupo, especialista en Comunicación del FCBC, concurren en la feria 13 expositores de formas de gestión no estatal provenientes de La Habana, Ciego de Ávila, Camagüey y Holguín, y cuyo objeto comercial se centra en la artesanía, además de 12 artesanos de la ciudad, quienes se encargaron de confeccionar juguetes tradicionales como trompos, aros de hula-hula, juegos interactivos de madera, y muñecas de papel.

Ochoa Pupo explicó que las actividades, tanto las propuestas culturales como las opciones de

venta, se extenderán hasta comunidades en transformación y centros asistenciales.

Uno de los momentos más importantes del evento será el encuentro de niños y adolescentes con seis combatientes de la gesta de Playa Girón, en una actividad que busca traer el pasado al presente desde las voces de sus protagonistas.

Durante dicha jornada, este 19 de abril, se firmará un convenio de colaboración, de manera simultánea en todo el país, entre el FCBC y la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, con el propósito de propiciar espacios similares que permitan promover la historia local y nacional.

En correspondencia con la concepción de fiesta para niños con que se organizó esta feria se desarrollarán en las inmediaciones del Centro Cultural Recreativo Casino y en la propia institución juegos de participación, presentaciones de grupos artísticos, entre otras actividades para el disfrute de los más pequeños.

La Feria Infantil El Trompo se mantendrá hasta el próximo 21 de abril y se espera que sea habitual cada año en la misma fecha como forma de ofrecer un espacio comercial y cultural dedicado exclusivamente para los infantes.

Texto y foto: Idaylen Rodríguez Rodríguez/ Radio Cadena Agramonte